

AÑO 2

Nº 10

SAN SALVADOR
EL SALVADOR
C.A.

★ INFORME
REVOLUCIONARIO

BOLETIN
DE LAS

FUERZAS
UNIVERSITARIAS
REVOLUCIONARIAS
30 DE JULIO

ORGANICEMOS RESUELTOS A COMBATIR Y DECIDIDOS A VENCER !!
CON LAS CLASES TRABAJADORAS POR LA REVOLUCION POPULAR !! FIRMA

OREJAS INVADEN LA UCA



Trabajadores, decentes y estudiantes hemos sido testigos del incremento notorio de orejas que han invadido la UCA.

Ellas pone en peligro el funcionamiento normal de la universidad, y hace necesario que todos y cada uno de los miembros que formamos la comunidad universitaria LOS IDENTIFIQUEMOS COMO ELEMENTOS INFILTRADOS EN NUESTRA CASA DE ESTUDIOS, ya que pertenecen a los distintos cuerpos represivos(gn,pn,ph) y a las reaccionarias bandas de la criminal organización paramilitar OROEN,(no sería nada raro que tambien pululen por nuestros pasillos algunos elementos de la ultraderecha organizados en el grupo terrorista que la burguesía ha denominado como UED).Estos traidores del pueblo son de hecho los representantes legítimos de la TIRANIA MILITAR

FASCISTOIDES (enemigo inmediato del pueblo), que comandan los asesinos mollines-ramos, y que a la vez con sirvientes de la burguesía critica e imperialista(enemigos fundamentales del pueblo).

A nivel nacional son ellas las que han colaborado directamente en los arrestos, encarcelamientos, torturas y ejecuciones a los sectores avanzados de nuestro país.

Ejemplo es la ocupación del municipio de Aguilares donde fueron ellas quienes delataron a compañeros campesinos, que luego de ser arrestados y torturados, fueron fusilados por la Tirania Militar, y fueron muchas las familias que así perdiieron.

Así mismo en la escalada represiva destacada en contra del clero Ellos han tenido su papel de calabozaderas activas.

En la UCA, decenas de estos indescriptibles individuos circulan en aulas y patios, poniendo en peligro al MOVIMIENTO ESTUDIANTIL, docentes - pragmatistas y jesuitas.

Pero el pueblo ya comprendió la vil y despreciable - que es esta calaña de individuos y por ello los identifica y los marginan, para que la historia les dé su lugar.

Compañeros: tengamos claro que para una intervención a la UCA, no es necesaria su ocupación por parte de la metralla de la TIRANIA MILITAR, sino que en estos momentos - la tienen intervenida de manera más sofisticada. Ya sea con orejas "presentables" y matriculadas o con los elementos reaccionarios de la FEPRO que trabajan en la UCA, que son los que "informan" directamente a la TIRANIA MILITAR y a FADE-ANEPE.

Ahora bien, la UCA y la problemática interna-externa que conlleva, no es un hecho represivo aislado y sin precedencia. Visto en una perspectiva amplia que permita - su mejor comprensión, tenemos que ubicarla en el marco de la lucha de clases en el cual se enfrentan la BURGUESIA (- criolla e imperialista) y - el PROLETARIADO y sus aliados (camponeses, capes medianas y miembros avanzados - de la pequeña burguesía).

De este marco extraemos la coyuntura que genera el FRAUDE ELECTORAL y que es

profundizada por los sucesos del 19 de Mayo y la posterior masacre que sufre el pueblo de Aguilares.

Es en este periodo que - se agudiza la represión en contra del clero, el campesinado, docentes ortodoxos, estudiantes y todos - los sectores de la población que de una u otra forma se van en la necesidad - de luchar por terminar con las injusticias que engendran el actual sistema de explotación.

Así, en afán desesperado - por resbucar todo aquello - que huela a ciencia liberadora y a humanismo, el régimen ha inundado la UCA de SERVIL ESCORIA SOCIAL.

YA ES HORA DE QUE PONGAMOS FIN A SU CONTRAREVOLUCIONARIA LABOR. ES NECESARIO QUE LOS DENUNCIEMOS Y EXPULSEMOS DE NUESTRA CASA DE ESTUDIOS A COMO DE LUGAR.

EL FUR*30 llama a todo el pueblo, y en especial a la comunidad universitaria de la UCA, para que denuncien activamente A LOS TRAIDORES DEL PUEBLO.

GUERRA A LOS ASESINOS DEL PUEBLO!!!

FUERA LOS OREJAS!!!

ORGANICEMOS RESUELTOS A COMBATIR Y DECIDIDOS A VENCER!!!!